

GUATEMALA-HONDURAS-EL SALVADOR

11 días - 10 noches

Operación: martes, miércoles, viernes y sábado

ltinerario

niento en Aeropuerto Internacional La Aurora para traslado hacia la ciudad colonial de Antigua Guatemala. Alojamiento.

02- HOBBITENANGO-VISITA MEDIO DIA ANTIGUA GUATEMALA

A las 09:00 traslado hacia uno de los miradores más bellos de Guatemala, Hobbitenango, ideal para los amantes de la naturaleza y la aventura. ¡Es un lugar mágico para vivir experiencias inolvidables! y disfrutar de hermosos paisajes con sus volcanes al fondo. Al medio día traslado hacia la ciudad colonial de Antigua Guatemala, caminata para vista de la ciudad Colonial mas bella de América, sus calles empedradas te transportarán al pasado, conocerás la Iglesia de la Merced y tomarte la imperdible fotografía bajo el arco de santa Catalina, continuación a la Plaza Central, tanque la unión e Iglesia de san Francisco el Grande donde conocerás la historia del Hermano Pedro. Tiempo libre para compras. Al finalizar la visita traslado de retorno a su hotel para alojamiento.

03- ANTIGUA-VISITA CHICHICASTENANGO-LAGO ATITLAN

A las 07:30 traslado a la uno de los mercados más grandes al aire libre de Guatemala,
Chichicastenango, ubicado en el altiplano guatemalteco, donde visitaremos su colorido mercado e iglesia, lugar importante donde fue encontrado el manuscrito del Popol Vuh, tiempo libre para compras de artesanías tradicionales de Guatemala. Al mediodía traslado a unos de los lagos más bellos de América, "Lago Atitlán", a su llegada caminaremos por una de las calles mas famosas "Calle Santander", continuación traslado hacia su

04- PASEO EN LANCHA A SAN JUAN LA LAGUNA-CIUDAD GUATEMALA

Desayuno en el hotel.
A las 08:00 salida desde su hotel donde caminaremos al muelle para tomar lancha a uno de los pueblos mas coloridos, San Juan La Laguna, visitando la calle de las sombrillas, la cooperativa de mujeres tejedoras, galerías de arte y el proceso de elaboración de chocolate

Al finalizar el recorrido traslado en lancha hacia Panajachel, continuación traslado de retorno a Ciudad de Guatemala. Alojamiento.

Desayuno empacado. A las 04:00 traslado hacia el aeropuerto Internacional La Aurora para tomar vuelo hacia Flores. A su llegada recibimiento, a las 07:45 aprox salida hacia Tikal, a su llegada iniciaremos nuestro recorrido de 4 horas, donde combinamos flora, fauna y arqueológica, visitando los principales complejos de la ciudad; Complejos pirámides gemelas Q, R, Acrópolis central, Templo del Gran Jaguar, Tempo de las Máscaras, Plaza mayor, Acrópolis del Norte, Templo del sacerdote jaguar, Plaza del Mundo Perdido y Templo de la Serpiente Bicéfala o Templo IV. Las visitas de los sitios de interés de realiza a través de senderos, en medio del parque y finalizamos con un almuerzo en Tikal para retornar. A las 14:30 salida del Parque Nacional Tikal hacia Isla de Flores, tiempo libre por su cuenta para disfrutar de esta ciudad colorida. Alojamiento.

06- FLORES-RIO DULCE + PASEO EN LANCHA DE RIO DULCE-LIVINGSTON

A las 08:00 salida en Lancha para visita de Rio Dulce y su mágico esplendor, paseo por los canales para observar los flora y fauna propia del lugar incluyendo también el Cañón de Rio Dulce, llegada y visita del pueblo garífuna de Livingston que és una población afrodescendiente. Caminata por el pueblo para conocer las costumbres própias de este pueblo. Tiempo libre para almorzar. A la hora indicada retórno a Rio dulce y continuación hacia Flores. Alojamiento.

07- RIO DULCE-VISITA QUIRIGUA-FLORES

A las 07:30 salida desde Copan, Honduras, en ruta visitaremos el sitio arqueológico de Quiriguá, que fue una antigua ruta de comunicación importante para los Mayas. Quiriguá, junto con la ciudad de Copán en Honduras, se ubican en la periferia su este de las tierras bajas mayas. El Parque alberga la antigua ciudad Maya de Quirigua que se caracteriza principalmente por sus majestuosas estelas, las más grandes y mejor conservadas del Mundo Maya. Continuación traslado hacia Copan, Honduras. Alojamiento

08- TOUR COPAN - TRASLADO SUCHITOTO

Desayuno en el hotel.

A las 08:00 salida para visita del sitio arqueológico de Copán, famoso por sus magníficas ruinas mayas, declaradas por la UNESCO Patrimonio Arqueológico de la Humanidad en 1980. Hoy en día Copán Ruinas es considerada como el París del mundo Maya en Centroamérica. A la hora indicada traslado hacia Suchitoto El Salvador. Alojamiento

09- SUCHITOTO-CIUDAD EL SALVADOR

Visita de la bella y encantadora ciudad de Suchitoto, una ciudad que mantiene un Estilo Colonial, y que es conocida también como la «Ciudad del Pájaro Flor», por el significado de su nombre en Nahuatl. Suchitoto ofrece la esencia de una ciudad antigua con una arquitectura colonial donde parece que el tiempo se ha detenido. Visita sus bellas calles empedradas, galerías de arte, artesanías y una de las principales atracciones en el pueblo por

su estructura e importancia histórica: La iglesia de Santa Lucía, construida en 1853. A la hora indicada traslado hacia San Salvador, continuación visita de San Salvador es la ciudad más poblada de El Salvador y es el centro político, cultural, educativo y financiero más importante de todo el país. Es también de una de las ciudades más pobladas de Centroamérica. Durante este tour, visita el Centro Histórico de San Salvador con sú bella Catedral Metropolitana, característico Palacio Nacional, hermoso Teatro Nacional de estilo Renacentista Francés declarado monumento nacional en 1979, las plazas del centro histórico y la iglesia El Rosario. Después, visita al mercado de artesanías de San Salvador. Traslado hacia su hotel para alojamiento.

10- EL SALVADOR-RUTA AROUEOLOGICA-GUATEMALA

Desayuno en el hotel.
A la hora convenida salida desde su hotel para visita del sitio arqueológico Joya de Cerén: mejor conocido como la «Pompeya de América», declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1993 por su valioso aporte de la vida cotidiana de los antepasados de El Salvador. En el sitio admiraras un pueblo agrícola Maya precolombino que fue sorprendentemente conservado debido a varias capas de cenizas volcánicas de una erupción en 600 dC. Continuaremos nuestra visita a la ciudad de Santa Ana, una de las más importantes ciudades de El Salvador, en la llamada «época de oro del café». En ese período Santa Ana era la ciudad más prospera del país. Haciendo un tour panorámico, visitando el Teatro, el Palacio Municipal y la hermosa Catedral que fue diseñada para parecerse como una Catedral con estilo gótico en contraste del estilo Colonial Español de la mayoría de las catedrales de El Salvador y el resto de América Latina. Seguidamente visita guiada al sitio arqueológico de Tazumal cerca de la ciudad de Chalchuapa, un complejo arquitectónico con la pirámide más grande del El Salvador. Este sitio arqueológico fue una ciudad sofisticada e importante donde se han encontrado esculturas y artefactos de metal únicos en El Salvador. Traslado hacia San Ciudad de Guatemala. Alojamiento

11- TRASLADO DE SALIDA

A la hora convenida traslado hacia el Aeropuerto Internacional La Aurora para tomar vuelo de retorno a su país.

*El orden de las visitas se podrían modificar según fecha de llegada sin afectar el recorrido.

!Buen viaje!



+502 5860 7981 / +502 5860 7975





www.sofisaguatemala.com

